

PRI VS. MC

## Llevan al Congreso sus acusaciones

POR GEORGINA OLSON

“Un falso movimiento, que miente y engaña a la gente. No deberían de existir. Es un partido esquirol, un partido hipócrita, un partido de cobardes”.

Así se refirió ayer la diputada por el PRI Tania Larios de Movimiento Ciudadano (MC), en la tribuna del Congreso de la Ciudad de México.

Royfid Torres, de MC, respondió: “Soy ese diputado que se sienta en la esquina y que ha sido más oposición que toda una bancada. Aquí en este Congreso a todos nos consta que el PRI le ha dado sus votos a Morena: votó con Morena para evitar que el director (del Metro) y la fiscal comparecieran respecto a la Línea 12; ésa fue la primera votación que nos recetaron Morena y el PRI”.

La confrontación entre ambos partidos inició el lunes, después de que MC paró el lanzamiento de una campaña en contra del tricolor, que incluía un rótulo en una barda, pues acusaron la presencia de golpeadores del PRI.

Ese día, además de Torres, estuvieron presentes los diputados federales Salomón Chertorivski y Jorge Álvarez Márquez, de MC. La cita fue en Diagonal Patriotismo, en la Condesa, donde mostrarían una barda con la frase “Con el PRI ni a la esquina”.



Fotos: Especial

Los diputados Royfid Torres (MC) y Tania Larios (PRI) cruzaron ayer denuncias de ser falsa oposición en el Congreso local.

